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En Lintzoain en la Casa Consistorial del Valle de Erro, siendo las 14:30 horas, 
del día  22 de agosto de 2024, se reunió el  M. I. Ayuntamiento  del Valle de 
Erro al objeto de celebrar sesión extraordinaria, en primera convocatoria,  con 
la asistencia de los señores y las señoras concejalas Doña Elena Jiménez Rey, 
Dña. Miren Nekane Nuño Iturri, Don Oier Zaldua Ortiz de Guzman, D. Enrique 
Garralda Erro, Doña Teresa Bidaurreta Azkárate, Don Juan Luis Fermin Gil 
García, bajo la presidencia de la Sra. Alcaldesa, Doña  Leire Remiro Esnoz, 
asistiendo como Secretaria  la de la Corporación Dña. Marisol Ezcurra Irure. 
 
Previo al inicio del primer punto del orden del día, el concejal del Grupo AIVE, 
Sr. Gil García, y la concejala de Haize Morea, Sra. Elena Jiménez Rey, 
informan que van a grabar la sesión. 
 
 
1.- APROBACION PLIEGO CONDICIONES  PARA LA CONTRATACION 
DEL SERVICIO DE TRANSPORTE DE ALUMNADO BACHILLER Y GRADO 
MEDIO PARA LA FIJACIÓN DE POBLACIÓN JOVEN EN LA ZON A DE 
PIRINEO 
Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que informa que se trata de 
replicar un servicio recogigo en convenio con financiación del Gobierno de 
Navarra, que no supone coste para el Ayuntamiento aunque si un trabajo de 
gestión y de adelanto de pagos de taxi que luego se recupera con las ayudas 
individualizadas que reciben las familias, como con la ayuda recogida en el 
convenio firmado con Gobierno de Navarra. Informa a su vez, de los cambios 
que se han introducido en el pliego de condiciones respecto al del año anterior 
con el que hubo algunas indidencias y por otro lado respecto al que se adjuntó 
a la corporación para esta sesión también ha habido algún cambio porque a 
última hora se ha añadido algún alumno más, nueve usuarios en total, pasando 
de tres rutas a cuatro rutas, informando a su vez que se han cogido como 
referencia los precios utilizados por el Gobierno de Navarra. Haciendo todo 
ello, que cambien los presupuestos, elevándose el coste a unos 78.000 euros 
más IVA. 
Toma la palabra el concejal Sr. Garralda que pregunta si el Gobierno de 
Navarra va a financiar la totalidad del coste de servicio, respondiendo la 
alcaldesa  que el convenio a frmar se va a elaborar en base al presupuesto 
que el ayuntamiento les haga entrega, y con ello el Gobierno redactará el 
mismo. La primera semana de septiembre se presentarán los datos del coste 
de la licitación, de lo que se supone que se va a recibir via ayudas 
individualizadas y la diferencia en principio será la ayuda que se recoja en 
convenio. En todo caso el objetivo una vez más, es que esta entidad sirva de 



 2

gestora pero no para sostener económicamente este servicio. Otra cosa a 
añadir en el pliego es una claúsula al final del mismo que esta misma mañana 
en una última reivisión se ha añadido que en previsión de que algún lote o ruta 
se caiga, se ha introducido como una causa más de resolución del contrato, la 
desaparición del objeto de dicho contrato.  
Interviene de nuevo el concejal Sr.Garralda que aunque entiende que hay que 
hacerlo, el coste del servicio para el alumnado que lo utiliza le parece muy 
caro, por otro lado, propone que la puntuación que se ha fijado para la elección 
del contratista, sea el 100% sobre el precio, sin tener en cuenta otros criterios.  
Responde la acaldesa Sra. Remiro Esnoz y la Secretaria que los criterios 
recogidos son los exigidos por la Ley Foral de Contratos, habiendo añadido 
únicamente los dos puntos por conocimiento de euskera. 
 A la vista de lo cual, se acuerda por unanimidad aprobar el pliego de 
condiciones para proceder a la adjudicación del “Servicio de transporte de 
alumnado bachiller y grado medio para la fijación de población joven en la zona 
de Pirineo”, procediendo a su publicación en el Portal de Contratación de 
Navarra y Plataforma Plena. 
 
Y sin más asuntos que tratar siendo las 15:15 horas del mismo día se levanta 
la sesión de lo que doy fe. 
 
Lintzoainen, Erroibarko udaletxean, 2024ko abuztuaren 22ko 14:30ean, 
Erroibarko Udala bildu zen lehen deialdian ohiz kanpoko bilkura egiteko. 
Bertaratuak: Elena Jiménez Rey, Miren Nekane Nuño Iturri, Oier Zaldua Ortiz 
de Guzman,  Enrique Garralda Erro, Teresa Bidaurreta Azcarate eta Juan Luis 
Fermin Gil García zinegotziak, bilkuraburu alkatea, Leire Remiro Esnoz izan 
zen, eta idazkaria, udalbatzarena, Marisol Ezcurra Irure.  
 
Gai zerrendari ekin baino lehen ETI Taldeko Gil Garcia zinegotziak eta Haize 
Moreako Elena Jimenez Rey zinegotziak bilkura grabatuko dutela jakinarazi 
dute. 
 
 
1.- BATXILERGO ETA ERDI MAILAKO IKASLEEN GARRAIO ZE RBITZUA 
KONTRATATZEKO BALDINTZEN PLEGUA ONARTZEA, PIRINIO A LDEAN 
GAZTEAK FINKATZEKO 
Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza eta jakinarazi du hitzarmenean jasotako 
zerbitzu bati erantzun behar zaiola, Nafarroako Gobernuaren 
finantzaketarekin. Zerbitzu horrek ez dio kosturik ekarriko Udalari, baina bai 
taxien ordainketak kudeatzeko eta aurreratzeko lan bat, gero familiek jasotzen 
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dituzten banakako laguntzekin eta Nafarroako Gobernuarekin sinatutako 
hitzarmenean jasotako laguntzarekin berreskuratuko dena. Era berean, 
aurreko urtearekin alderatuta baldintza-agirian sartu diren aldaketen berri 
eman du; izan ere, aurreko urtearekin zenbait arazo izan ziren. Bestalde, 
bilkura honetarako korporazioari gehitu zitzaionari dagokionez ere, aldaketaren 
bat egon da, azken orduan beste ikasleren bat gehitu delako, bederatzi 
erabiltzaile guztira, eta orain hiru ibilbide izan beharrean lau dira. Modu berean 
jakinarazi du erreferentzia gisa Nafarroako Gobernuak darabilen prezioak 
hartu direla kontuan. Horrek guztiak aurrekontuen aldaketa ekarri du eta kostua 
78.000 € gehi BEZa da. 
Garralda zinegotziak hartu du hitza eta galdetu du ea Nafarroako Gobernuak 
zerbitzuaren kostu osoa finantzatuko duen. Alkateak erantzun du hitzarmena 
Udalak aurkeztuko duen aurrekontuaren arabera egingo dela eta Nafarroako 
Gobernuak prestatuko duela. Iraileko lehen astean lizitazioaren kostuari 
buruzko datuak aurkeztuko dira, hau da, jasoko diren banan-banako laguntzei 
dagokiena, eta diferentzia, printzipioz, hitzarmenean jasotzen den laguntza 
izango da Dena den, udala kudeatzailea izanen da, baina ez du zerbitzua 
ekonomikoki sostengatzeko.  Baldintza-agirian gehitu beharreko beste gauza 
bat da horren amaieran dagoen klausula bat, gaur goizean bertan egindako 
azken berrikuspenean gehitu dena, sorta edo ibilbideren bat eror daitekeela 
aurreikusita. Kontratua bertan behera uzteko beste arrazoi bat gehitu da, hots, 
kontratuaren xedea desagertzea.  
Garralda zinegotziak hartu du hitza eta esan du nahiz eta beharrezkoa dela 
uste duen, zerbitzua erabiltzen dutenentzako oso garestia dela iruditzen zaiola. 
Beste aldetik proposatu du kontratista hautatzeko puntuazioa emateko 
irizpidea prezioaren %100 izatea eta hartzea kontuan bestelako irizpiderik.  
Remiro Esnoz alkateak eta idazkariak adierazi dute jasotako irizpideak 
Kontratuei buruzko Foru Legeak eskatutakoak direla, eta euskara jakiteari 
buruzko bi puntu baino ez direla gehitu. 
 Hori ikusirik, aho batez erabaki da “Pirinio aldean gazteak finkatzeko 
batxilergoko eta erdiko mailako ikasleen garraio zerbitzua” esleitzeko 
baldintzen agiria onestea eta Nafarroako Kontratazio Atarian eta Plena 
Plataforman argitaratzea. 
 
Eta gai gehiagorik ez zegoenez bilkurari bukaera eman zaio 15:15ean, eta nik 
neuk akta idatzi eta fede eman dut. 
 
 


